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 議事録  

会議名 第 17回 国立市環境ネットワーク会議 

日時 令和 5年 8月 22日（火）10：00～12：00 場所 市役所第一・二会議室 

 

【議事内容】 

1.会長の互選について 

 末吉氏が引き続き会長職に互選された。 

 

2.各団体の活動報告 

 各団体より、以下のとおり活動の紹介・報告が行われた。 

  

（アートウォーキング国立） 

自身は、アートウォーキング国立だけでなく、くにたちさくら組としても活動している。 

伐採された木を有効活用して、きれいな物はスプーンにしたり、毎週日曜に大学通りで活動した

りしている。 

 

 （くにたち・まちづくり∞自転車倶楽部） 

まちづくりの一環として自転車のルールを親子で学ぶ活動をしている。 

市内の道路を走り、左側走行遵守、信号厳守、交通標識などを実地で学ぶ指導している。 

コロナ以前は主に夏休みに開催していたが、現在は環境フェスタを中心に活動している。  

 

（国立あかるくらぶ） 

主に二つの活動がある。一つ目は、防災と防犯をつなぐこと。具体的には、小学生の登校見守り

やゴミ拾い等。これにより市民との関係を作り、防犯や有事の際に役立つことに繋げている。二

つ目は、防災と教育。具体的には、ハロウィンイベント、防災の授業、プログラミングの授業な

ど。 

 

3.国立市環境ネットワークのこれからの活動について 

 ・気候変動問題が深刻化していることから、環境ネットとしてそれにどう向き合っていくのか、

意見を交わす必要があるとの意見。 

・市の地球温暖化対策について、事務局より説明。 

・温暖化対策に取り組むためには、環境政策課以外の部署における職員意識の改善が必要との意

見。 

・樹木の伐採や移植については、丁寧な市と市民との対話が必要との意見。 

 

4.環境フェスタの出展内容について 

・会長より、移動式えねこやの展示を行う案を説明。 

※「えねこや」とは、エネルギーの自給自足を体感できる施設であり、太陽光発電で自家発電 

した電力を使用し、外部からの電力なしで過ごせる施設のこと。省エネと創エネの徹底によ 

り実現しており、他市イベントでも体験型の展示として人気を博している。 

 

5.その他 

・以前には行われていた勉強会を定例会に限らず、今後行えたら良いのではないとの意見。外部

講師ではなく自分たちで講師をして勉強会を開き、議論をしていくという趣旨。 

以上   

 


